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 ⼤学卒業後、⾼齢者や障害者⽀援の現場で１４年間働きました。現場は楽しいものの、ふとした時から「相談員をしたい」と
新たな挑戦する意欲が芽⽣え、たまたま七ヶ浜町社会福祉協議会で相談⽀援専⾨員の募集があったので、迷うことなくチャレン
ジしたのを覚えています。
 採⽤されてからの相談員業務は初めてのことばかりで、年齢的にも悪戦苦闘の毎⽇。それを乗り越えられたのは周りの職員さ
んがパソコンの操作から、制度の説明等、なんでも丁寧に教えてくれ、安⼼して仕事に臨めたことが⼤きかったです。
 私には⼩学４年⽣の息⼦がいます。どんな時も⼦どもファーストにしたい私にとって、七ヶ浜町社会福祉協議会はとても働き
やすい職場だと感じています。
 初めての職場でも、この社協ならきっと⼤丈夫です。地域のために働く志がある⽅であれば、きっと楽しくやっていけると思
います。私はこの職場を選んで、⼤正解でした。

仕事をしながら⼦育てもする。
そんな私、きっと輝いてる。

働けば働くほど、社協が良く⾒えてくる。


